

## El PSOE ofrece un DNI local para los inmigrantes sin papeles en Madrid

El documento permitiría acceso a sanidad, vivienda y transporte públicos. El partido respalda la medida, que podría extenderse al resto del país

ANABEL DÍEZ / BRUNO G. GALLO

Madrid

El candidato del PSOE a la alcaldía de Madrid, Antonio Miguel Carmona, defiende en declaraciones a EL PAÍS la concesión de un documento de identidad a los inmigrantes irregulares. Según explica, con esta propuesta busca que los sin papeles "puedan ejercer sus derechos municipales y ser protegidos por el Ayuntamiento, algo parecido a lo que ha hecho Nueva York. Existe el riesgo de que muchos no quieran, de que no se fien, pero deben ser protegidos y registrados por el Ayuntamiento para que puedan ejercer sus derechos...". Entre esos derechos se encuentran los "pisos tutelados, asistencia en Madrid Salud, transporte...".

La propuesta se enmarca en la filosofía del PSOE de facilitar servicios sociales a los que lo necesiten. Ese DNI permitiría censar a los indocumentados para ofrecerles servicios básicos, presentándoles garantías de que ese registro no será utilizado para represalias por la vía policial o judicial. La dirección del partido socialista asegura que la medida ya está reflejada en su programa marco municipal, en el que se plantea conceder una tarjeta a familias o personas que necesiten asistencia, y que tendrá una redacción más completa en la oferta para las elecciones generales. PÁGINA 15



FUENLABRADA, PIONERA EN DOCUMENTOS PARA INMIGRANTES. La ciudad madrileña es el primer municipio gobernado por el PSOE que ofrece un DNI a los inmigrantes. / JAIME VILLANUEVA

## Ciudadanos depura sus listas de candidatos "que no dan el perfil"

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid

La dirección de Ciudadanos ha decidido retirar tres listas al completo y expulsar a un puñado de candidatos antes de las elecciones municipales y autonómicas del domingo. El partido, que ha

emprendido un vertiginoso proceso de expansión nacional, reconoce errores puntuales y advierte sobre su voluntad de preservar los valores que defiende en su proyecto por encima de cualquier cálculo electoral. "Cuando

ha habido algún error, o personas que no cumplían con el perfil, hemos tomado medidas", explica Fran Hervías, secretario de Organización del partido, que ha denegado casi 600 solicitudes de afiliación. PÁGINA 16

## Líderes de IU piden el voto para Podemos en la capital

P16

Los partidos catalanes divergen sobre qué hacer con La Monumental de Barcelona

## Los usos políticos de una plaza sin toros

ÀNGELS PIÑOL, Barcelona

La campaña electoral ha reabierto el debate sobre qué hacer con plaza de La Monumental de Barcelona, que desde que se prohibieron los toros en Cataluña en 2011 solo recibe visitas de turistas. El Partido Popular, que recurrió ante el Tribunal Constitucional la abolición amparándose en la liber-

tad de empresa, defiende que su uso futuro debería ser el de recuperar las corridas. Mientras la justicia dirime, la mayoría de los partidos de izquierda, como el PSC o Barcelona en Comú, se decantan por reconvertir la plaza en un centro sociocultural. CiU se mantiene al margen aduciendo que el coso está en manos privadas. PÁGINA 16

## China refuerza su influencia en Sudamérica con inversiones estratégicas

El primer ministro Li Keqiang firma acuerdos en Brasil por valor de 47.500 millones de euros

CARLA JIMÉNEZ, Brasilia

El primer ministro chino, Li Keqiang, y la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, sellaron ayer en Brasilia su alianza económica con una batería de 35 acuerdos en los sectores financiero, comercial y de infraestructuras valorados en 47.500 millones de euros. Entre ellos destaca la construcción de una vía férrea que enlazará Brasil y la costa de Perú. Tras la visita brasileña, Li Keqiang se desplazará a Colombia, Perú y Chile. PÁGINA 3

## Francia rechaza las cuotas de acogida de refugiados que propone la UE

LUIS DONCEL, Berlín

El presidente francés, François Hollande, fue rotundo al rechazar ayer en Berlín el sistema de cuotas obligatorias para refugiados ideado por la Comisión Europea. La canciller alemana, Angela Merkel, que apoya el reparto, dijo que los dos Gobiernos buscan una posición común para lograr un reparto más equilibrado. PÁGINA 4

ADEMÁS

## "Investigamos otras conductas de Google"

La comisaria europea de Competencia, Margrethe Vestager, defiende en una entrevista la decisión de abrir una batalla contra el gigante de Internet. P39



Manuel Molina, muere un grande del flamenco P25

El Airbus A400M se estrelló por un fallo del ordenador P18

Día sin música contra el IVA cultural P30

BALEARIA algo MAS que viajar

Desde 55€ persona y trayecto

Mallorca Menorca Ibiza y Formentera

BALEARIA\* Tu viaje es el Destino

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.